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Habla el entrenador del Madrileño

El equipo oegt la noval
La mayoría de los muchachos eran 
jóvenes y con poca experiencia

tftásl que reducir la bercera división, debería

crearse la «Segunda  8 »
Madrid.—  Traemos a nuestras 

páginas a don Manuel Giménez 
fcSa-iz, entrenador del Madrileño; 
la  entrevista la hemos sosteni
do en el local social del club.

-  -¿Clubs a'ilos que ha entre
nado hasta la fecha?

-r-Al Alcalá y al Madrileño en 
Tercera División, porque siem
pre tengo un.: equipo infantil, 
que es el Liceo Francés.

— ¿A qué colegio de entrena
dores pertenece usted?

— Al Colegio Castellano; no 
obstante tengo el título nacio
nal.

-í—¿A qué sé debió el fallo que 
tuÿo el Madrileño en la segun
da! vuelta, llegando incluso a 
pasar por los momentos difíci
les y amenaza de descanso a 
primera regional?

- i— Hombre, tanto como des
censo... Lo que sucedió es que 
el Madrileño terminó en plena 
forma la primera parte de la 
Liga; en la segunda, se confió 
y hubo un partido que para 
nosotros fue fundamental, al 
perder en casa contra el Geta- 
fe, que es un conjunto que jue
ga inuy bien al fútbol, pero que, 
como iba de los últimos, pare
ció que para nosotros era así 
como un ignominia perder; y 
desde entonces los muchachos 
cogieron una especie de depre
sión que han arrastrado en to
da. la segunda vuelta; aparte 
de eso surgieron algunas difi
cultades con algunos compo
nentes del equipo y el conjunto 
no reaccionaba ante la pérdida 
de los puntos en casa y la pér
dida de puestos en la clasifica
ción, y hasta que verdadera
mente no se dieron cuenta de 
que nos habíamos metido en la 
zona de peligro, no reacciona
ron.

— ¿No cree usted que el M a
drileño ha pecado un poco de 
exceso de juventud?

— rúes sí, puede ser; yo al 
principio vi a los chicos que 
«enían mucho entusiasmo, pero 
que eran algo novatos, aunque, 
en la pasada temporada, ya ha
bían jugado algunos; muchos 
acababan de pasar del equipo 
juvenil y, claro, para el acopla- 
mien »o de éstos tenía necesidad 
de algún veterano con más ex
periencia que, dentro del cam
po, en un momento determina
do, pudiera haber puesto orden. 
Los más veteranos eran Conde 
y  Pastor; Conde, por su forma 
de ser, no tenía autoridad; y 
Pastor, quizá la tuviera, pero 
muchas veces no hemos podi
do contar con él por las lesiones.

— ¿Qué jugador del Madrileño 
considera que está capacitado 
para formar en la plantilla del 
Plus- Ultra?

— Hombre, me pone en un 
aprieto, pero le voy a ser sin
cero: Concretamente el defen
sa derecho Pablo, que es un ju 
gador que está dentro del estilo 
moderno, con técnicas y, ade
más, tiene una potencia física 
extraordinaria; y . además de 
Pablo, hay algunos muchachitos 
que quizá hayan tenido mala 
suerte por las lesiones, conc: e 
tamente Campóo; y Salcedo que 
también ha tenido dificultad 
por los estudios; en fin, esto 
el entrenador del Plus Ultra, se- 
iior Trinchant, que es el que 
está en la dirección del Madri
leño, verá los que le convienen; 
los há visto jugar, han entre
nado muchas veces juntos, él 
tiene la última palabra ante el 
informe que yo le facilitaré.

— ¿Qué conjuntos de los com
ponentes de su grupo le han 
parecido los más fuertes?

— En realidad nuestro grupo

ha estado muy nivelado a pe
sar de lo que se ha dicho, pues 
ya se ha podido ver que el Ge- 
^afe, a última hora, apretó; 
salvo el Torrijos, los demás han 
estado muy igualados; ahora, de 
entre todos, han destacado, sin 
discusión, el Carabanchel por 
su fútbol ligado; el Alcalá, un 
equipo más duro, más a lo mo
derno en cuanto a potencia fí
sica; y el Moscardó no cabe du-

da que es un-buen conjunto; 
los demás, creo que todos por su 
estilo.

— ¿Qué le parece la anuncia
da reforma y qué posibilidades 
tiene el Madrileño para afron
tarla?

—Esta reforma yo todavía no 
la he visto; la gente habla de 
ella y parece como si estuviese 
hecha; en realidad me parece 
que no han sido consultados los 
presidentes de Tercera División, 
por parte de la Federación Es
pañola; se puede suprimir a al
gunos clubs que languidecen 
económicamente, pero dejar así, 
sin más ni más, a muchos equi
pos en primera regional, sería 
echar a perder la afición de 
muchos pueblos y pequeñas pro
vincias; creo que casi sería me
jor crear una especie de Segun
da B de la que también se ha 
hablado; y de la situación del 
Madrileño para la próxima tem
porada, ya le digo que no pue
do hablar nada, porque además 
no sé si está vigente el acuer
do de que los clubs que han ju
gado en un grupo esta tempo
rada, tienen que pasar al otro 
en la próxima; entonces, todo 
tá supeditado a lo que haga el 
Plus Ultra.

— ¿Qué alegrías y sinsabores 
recuerda con mayor fuerza?

— Alegría, fue el ganar al Ca
rabanchel en su casa; después 
al Aranjuez y anteriormente el 
partido que empatamos con mi 
antiguo equipo, el Alcalá, en su 
campo; las decepciones fueron 
en la segunda vuelta, sobre to

do la derrota ante el Aranjuez 
en nuestro campo; al Getafe en 
realidad le tenía miedo, sabía 
que jugaba bien, que se había 
recuperado y tenía muchos es
tímulos; pero, al final, al vol
ver a ganar al Carabanchel en 
nuestro campo compensó todo 
lo malo anteriormente.

•—Señor Giménez: ¿Continua
rá en el Madrileño?

— De esto, no se ha hablado 
todavía, pero a mí me da la 
impresión de que no hay nada 
en contra; si bien hay que te
ner en cuenta que el Madri
leño depende del Plus Ultra, y

Luis Peteira entrenará 
al Avila la próxima 
temporada

Piensa crear equipos juveniles 
y conseguir un conjunto de 
Tercera con potencia para 
mantenerse en Categoría 
Nacional

MADRID. (De nuestro corres
ponsal, JOLÛMAR).— El Avila 
■ya tiene entrenador para la 
próxima temporada. El cono
cido y competente Luis Peteira 
será el encargado de dirigir las 
huestes abulenses en la cam -  
paña más dramática de cuan
tas hasta la fecha se han co
nocido en la Tercera División, 
si por fin se llevan a cabo las 
anunciadas reformas. Bien ha

éste está jugando la fase de as- 'hecho, pues, el Avila madru-
censo, todavía.

— ¿Tiene usted algunas pro
posiciones, aparte del Madri
leño, para la próxima tempora
da?

— Tengo la de un club de Ter
cera División cercano a Madrid, 
pero no la he tomado en cuen
ta porque no hemos concreta
do nada y además me han pre
guntado, si continuaré en el 
Madrileño, cosa que aún no es
tá definitivamente resuelta.

A. RODRIGUEZ MARTIN

gando, y todavía mejor la ha
rá si madruga también en lo 
que respecta a formar su plan
tilla de jugadores, pues los clubs 
que lo dejen para última hora, 
mucho nos tememos que lo van 
a pasar mal.

En el estadio “Antonio Borra
chero charlamos con Peteira, 
que nos da la noticia de su 
compromiso con el Avila, pero 
no quiere aún hacer declara
ciones. Nosotros insistimos por 
ver si podemos adelantar al
guna información.

Segunda Regional

3-1: El Manzanares 
venció al Europa

MANZANARES: Mizis (2); dispare bien, pero rechaza Am a- 
Domínguez (2), Rocha (2), Luis ro y Bielsa remata el tercero. 
(2); Santos (2), Alonso (2); Pa-| 3-1. 75 minutos. Un defensa 
lomino (3), Bielsa (3), Rueda local toca el balón con la m a- 
(2), Rivera (2) y Candial (2). ¡no dentro del área. El penalty 

EUROPA: Amaro (1); R a f a , lo transforma Fede en el úni-
(2), Alejandro (2), Cheli (2); 
Manolo (2), Arenal (2); Leo (1), 
Marín (2), Fede (3), Agustín 
(1) y Lázaro (1).
ARBITRO 

Dirigió el encuentro Deogra- 
cias Vera, auxiliado por García 
Román y Jarillo. Para mi, el 
mejor arbitraje que hemos vis
to en Manzanares a un cole
giado de Ciudad Real, y no por
que haya sido casero, sino por
que ha sabido estar en el cam
po, seguir el juego de cerca y 
compenetrarse con sus auxilia
res, aunque Román se excedió 
en señalar algún fuera de jue
go dudoso. Señaló un justo pe
nalty contra el equipo de casa. 
G O L E S  

1-0. 5 minutos. Palomino de

co gol visitante.
INCIDENCIAS 

Escasos espectadores. El cielo 
■encapotado todo el día dejó to
da su furia intacta para el se
gundo tiémpó del partido que 
transcurrió en medio de un in
tenso aguacero que dejó el 
campo impracticable.
JUGANDO BAJO LA LLUVIA  

A estos partidos de fin de 
temporada, .que nada dan ni 
nada quitan, salvo la honrilla, 
a los contendientes, vamos con 
el anhelante deseo de ver fút
bol de ataque, sin cerrojos ni 
rendimientos a la victoria, y

— Comprenda que es un poto 
pronto para hablar, pues hasta 
la fecha sólo tengo firmado m 
contrato privado con el presi

dente del club, don Agustín 
Sánchez, que por cierto fuimos 
compañeros en el Imperio. Mi 
trabajo en el Avila no comen
zará hasta el primero de julio. 
Lo que sí puede decir es que 
voy a Avila con las mayores 
ilusiones.

— Bueno, — insisto— pero al
go tendrá ya pensado...

— Sí, naturalmente, ya estoy 
proyectando mi plan de traba
jo. Pienso fomentar la canten 
ju ’ enil y crear un equipo de es
ta categoría que rep esente al 
club. En cuanto al primer equi
po, si la afición ayuda en la 
medida que es de esperar, Avila 
tendrá un conjunto que la re
presente dignamente en la Ter
cera División.

— ¿Y  qué escape de las "pur
gas” de la reforma?

— Efectivamente, nueslro ob
jetivo será ése: procurar rea
lizar una buena campaña y lo
grar que el club continúe ei 
categoría nacional, cosa que va 
a ser bastante difícil si se lle
van a efecto los proyectos fe
derativos. Ya le dije no hace 
mucho que la próxima compe
tición liguera va a resultar real
mente terrible.

— ¿Serán muchos jugadores 
de la actual plantilla los que » 
queden a sus órdenes?

— Repito que nada definitivo 
puedo contestarle. De

gran tiro por, alto inaugura el Î ñero, 
marcador. I Porque urge decir que el Eu-

hoy, ¡por fin! lo hemos visto,
aunque para ello haya sido fac- : formas le diré que creo que 
tor'decisivo el gol que el cua- jrios jugadores de la actual 
dro local marcó tan trempra- plantilla seguirán en el Avila.

No hacemos más preguntas ai

2-0. 56 minutos. Nuevo gol de 
Palomino, ahora por bajo y 
cruzado.

3-0. 69 minutos. De nuevo se 
infiltra Palomino, centra re
trasado a Rivera para que este

s e ñ o r  Peteira. Comprendemos 
cuál es su situación en estos 
momentos. Le pedimos discul
pas por nuestra “monserga” ! 
le deseamos muchos éxitos pa
ra la próxima temporada.

ropa nos decepcionó, en prin
cipio, como tantos otros, adop
tando una disposición táctica 
de carácter netamente defensi
vo con el ya clásico 5-3-2 ó 
5-2-3, según las circunstancias; 
pero luego, al poco de marcar 
el Manzanares su primer gol 
se dieron cuenta de que nada 
perderían con intentar su tur
no de ataque y todo el equipo 
38 distendió, buscando el gol, 
dando lugar a que
juego .‘ . . . 'Y  _ ..... . ____ ____ .. -
dos, aunque eso sí, de escasa j  de titanes _ era poder mante- 
alidad técnica. Pero el gol se j nerse en pie y  correr hasta t> 

buscaba con entusiasmo y ello último minuto en aquella la- 
mimó un poco el juego. | guna.

Luego, en la segunda parte, ’■ En fin, que podemos termina-' 
los nubarrones descargaron con ¡ esta crónica diciendo que se jt- 

■ furia inusitada, y, en medio de gó mejor cuando el ca m p o  es- 
una enorme cortina de agua y | taba peor y  que, desde lueg& 
on un campo que empeoraba ¡ “jugando bajo la lluvia” vio» 

cor momentos, hasta hacerse 1 el mejor fútbol de la tarde, 
impracticable, los locales, co- BERRUEZO

menzaron a hilvanar bonitas 
jugadas, que culminaron con 
dos goles. Los forasteros tai»’ 
bién j ugaron mej or y vimos tu® 

viésemos fase de buen juego y, sobre to- 
incisivo por ambos ban- 1 do, de potencia física,
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